

長寿のお祝いに



10月4日

市内の数え 101 歳以上の高齢者を市長が訪問し、長寿を祝いました。お祝いの言葉とともに記念品を受け取った 101 歳の小林さんは、毎日デイサービスに通う元気な方。いつまでも元気で長生きされますように。

旅する蝶「アサギマダラ」飛来



10月5日

温暖な気候を求め移動する飛来蝶のアサギマダラが蒲郡に飛来しました。寒さが増すとこのあとさらに南に移動していきます。

ふれあい 宅配便



街の話や出来事を写真で紹介します

蒲郡温泉郷こはぜの会考案「おかみ笑顔ごはん」が西浦温泉姫宿花かざしで行われました。色とりどりの食事には、女将さんならではの細やかな気遣いが施されていました。

おかみ笑顔ごはん



10月4日



♡いいね!
726人



蒲郡市公式アカウント

いいじゃんがまごおり

▶ e.jan_gamagori

e.jan_gamagori*
厄除けを願って夜空に
**
三谷の厄年会の皆さんが花火を打ち上げました
🌸
本来やる予定だったお祭り、また来年できますように🌸
**
#厄除けと#感謝を込めて
#夜空に咲く花 #花火
**
#いいじゃんがまごおり #いいじゃん #蒲郡#愛知
#gamagori #aichi #instagram #instagramjapan

#いいじゃんがまごおりのハッシュタグをつけて投稿しよう!

